

... JETZT EIN CORONA-VIRUS D'RAUFGESETZT

von Dir. Anton Mayr

Aufmerksamen Beobachtern wird aufgefallen sein, dass das Kunstwerk der Mittelschule im Stamsr Kreisverkehr überarbeitet wurde.

„Wie groß ist dein ökologischer Fußabdruck?“, lautete der Kunst-Impuls der Mittelschule Stams-Rietz seit einem Jahr. Im Frühjahr 2020 rechneten nur ganz wenige damit, dass sich das Corona-Virus so bestimmend über die Welt ausbreiten würde. Diesem Umstand entsprechend wurde jetzt auch das Kunstwerk weiterentwickelt.

Auf Initiative von Schulwart Christian Häfele haben wir mit Unterstützung

von Zeichenlehrerin Nina Christ und einzelnen Schüler*innen im Schichtbetrieb nicht nur die Winterschäden an der Erdkugel ausgebessert, sondern auch ein Corona-Virus gestaltet. In akribischer Detailarbeit wurde symbolisch ein Coronavirus angefertigt und über der Erde schwebend „d'raufgesetzt“. Die Covid-Pandemie beeinflusst und bestimmt seit einem Jahr die Menschheit. Dadurch ist die Gefahr groß, dass die dringende und nachhaltige ökologische Welt-Entwicklung – und damit unser Leben – noch herausfordernder wird...



ANTRITTSBESUCH

Erstmals in seiner neuen Funktion besuchte Bgm. Markus Rinner die MS Stams-Rietz und wurde dabei von Bürgermeister a.D Franz Gallop begleitet.

Bgm. Rinner kennt den Schulbetrieb als Vater und als Mandatar, als Vertreter der Gemeinde als Schulerhalterin kommt eine neue Facette dazu. In herzlicher und konstruktiver Weise wurde über den Schulbetrieb

gesprachen sowie zukünftige finanzielle Herausforderungen und Anliegen der Schule erörtert. Es freut uns ganz besonders, dass der Bürgermeister in seinem „alten“ Beruf als Leiter des Ausbildungsreferats des Roten Kreuzes an „seiner“ Schule einen Erste Hilfe-Kurs für die Schülerinnen der Abschlussklassen hält. Bravo und danke dafür!



„KUNSTBOX“ – BLAU NUR EINE FARBE?

Das Projekt-Angebot „Kunst in die Schule“ (KIDS) machte mit seiner „Kunstbox“ erstmals auch Station an unserer Mittelschule. Schüler*innen konnten sich mit zeitgenössischer Kunst und der Farbe Blau in vielfältiger Weise auseinandersetzen.

Spannend und interessant war es, in

dieses Angebot einzutauchen, über die Botschaften der Künstler*innen und Kunstwerke zu philosophieren und dann selbst kreativ zu werden. Eindrucksvolle Ergebnisse im Schuleingangsbereich zeugen vom künstlerischen Talent der jungen Menschen und schafften es auch auf die KIDS-Homepage.



„GESUNDE JAUSE FÜR „SCHÜLER HELFEN SCHÜLERN“

Eine gesunde Jause wird an unserer Schule mehrmals im Semester im Rahmen des Kochunterrichtes für einzelne Klassen und Schulstufen zubereitet.

An zwei Tagen im Mai gab es „gesundes Essen für einen guten Zweck“! Schüler*innen und ein

Lehrer*innen-Team zauberten köstliche Jausenteller, die für die Aktion „Schüler helfen Schülern“ des Tiroler Jugendrotkreuzes gegen eine Spende hergegeben wurde, anstatt „nur“ Geld zu sammeln. Der Erfolg bestätigte am Ende das Engagement vieler.

